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中学校生活最後の体育祭。雨による延期にもめげず、実行委員や応援団を中心に更に気持ちを高め、５月２４

日（火）に開催することができました。晴天の下、熱い戦いを繰り広げ、今年は紅組が優勝しました。 

最上級生として係の役割を責任をもって行い、仲間と協力し全力で取り組んだ３年生の姿は、葛城中の伝統と

して後輩に引き継がれていくことでしょう。より一層団結力を高めた３年生の今後の活躍に期待が高まります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～心に残る１ページ～

紅組 団長 Ｋ さん 

 当日の雨では、応援団はもちろん、実行委員や全

校生徒が残念な気持ちになったと思いますが、延期

された火曜日には、全員が万全な状態で臨めてよか

ったと思います。体育祭が成功できたことが何より

嬉しいです。 

紅組 副団長 Ｗ さん 

 みなさん、中学校生活最後の体育祭は、全力を尽

くし楽しめましたか。私たち応援団は、放課後、朝

練と約 2週間の練習期間を経て本番に臨みました。

体育祭を終えたとき、私は頑張ってきてよかったな

と心から思いました。全力を尽くした結果、一生の

思い出に残る体育祭を作り上げられました。自分の

思い出になるかは、自分の頑張り次第だと思います。

応援団の活動にご協力ありがとうございました。 

紅組 団旗 Ｓ さん 

 自分は、応援団の団旗として参加しました。僕が

一番頑張ったのは、応援合戦の「大団旗あげ」をど

れだけきれいに見せるかを考えながら振ったことで

す。体育祭を終えて、団旗をやり遂げることができ

てよかったと心の底から思います。 

紅組 団鼓 Ｓ さん 

 僕が団鼓を務めてよかったことは、体育祭を盛り

上げられたことです。太鼓の音で全校生徒の士気を

上げられると思って頑張りました。今年も新型コロ

ナウイルスの影響で、競技の削減や声を出して応援

できないなど、思うようにいかず盛り上がるか不安

でしたが、一人一人が一つ一つの競技に全力を発揮

している姿を見て、よかったと思いました。 

副実行委員長 Ｎ さん 

 私は、活気があり迫力のある体育祭にしたいと思

い、副実行委員長になりました。体育祭を成功させ

るため、実行委員や応援団と何回も確認し、皆が一

丸となり、一生懸命頑張ることができました。活気

のある体育祭をつくることができたと思います。副

実行委員長を務められてよかったです。 

体育祭実行委員長 Ｔ さん 
土曜日に雨が降り延期になってしまいましたが、

モチベーションを下げず、火曜日には体育祭に挑む

ことができました。体育祭実行委員の目標「紅白関

係なく全校生徒が楽しめる体育祭にする」に向け、

応援団とも協力し目標達成ができてよかったです。

自分の力だけでは成し遂げられなかったと思いま

す。周囲の協力に、感謝しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白組 副団長 Ｓ さん 

 まずは、この状況で体育祭ができてよかったと思

います。自分は今年初めて応援団を務めたので、不

安なことがたくさんありました。しかし、色々な人

に助けてもらいやり遂げることができました。応援

団はもちろん、実行委員や先生方、準備、進行など

全校生徒全員に助けられました。おかげで、悔いの

ない体育祭にすることができました。本当にありが

とうございました。 

白組 団旗 Ｔ さん 

 私は昨年度、強風の中でも全力で団旗を振った先

輩方の悔しそうな表情や姿から、体育祭成功への強

い思いに気付かされました。私は、先輩方の姿に少

しでも近付きたいと、家でも筋トレをするなど練習

を全力で行ってきました。本番では、練習の全てを

出し切ることができましたが、体力面に課題を感じ

ました。しかし、みんなが笑顔で楽しい体育祭を作

れたので悔いは残っていません。これからも色々な

面で努力していきたいです。 

白組 団長 Ｋ さん 

 僕は、今年の体育祭を応援団として終えることが

できてとてもよかったです。1年生の時、学年で一

人という孤独感に耐えながらも初めて応援団に参加

し、3年間やり通しました。途中で諦めなかったこ

とで、今回のような感動を得ることができたのだな

と感じました。この経験をこれから先も大切にして

いきたいです。 

白組 副団長 Ｋ さん 

 何か一つのことに全力になって取り組む大切さや

楽しさというものを体育祭を終えて感じました。全

力で臨むことは簡単なことではなく、辛くなって嫌

になることがあるかもしれません。しかし、諦めず

に踏ん張ることで、得られるものはたくさんあると

思います。これからもどんなことにも全力で頑張り

たいです。 

白組 団鼓 Ｎ さん 

 はじめは、紅組の団鼓と息を合わせるのが難しく、

本番までに間に合うか不安でした。しかし、先生や

友達、先輩からアドバイスをたくさんいただき、少

しずつ合うようになりました。息ピッタリで決まっ

た時は、とてもうれしかったです。とてもやりがい

のある役割を務めることができてよかったです。 

修学旅行について、確認と再度お願い 
 

○6月 1日（水）朝の集合場所は「千葉県文化会館」です。（昨年度の校外学習時とは異なります） 

○当日、欠席の場合は５：４５～６：００に葛城中学校（０４３－２２７－５５６６）へ電話連絡をお願い致します。 

（「すぐーる」は使いません） 

○保護者の方の自家用車は千葉県文化会館駐車場に乗り入れできません。ご協力をお願いします。 

○なお、6月 3日（金）の到着時刻は「すぐーる」で連絡致します。 

○旅行中に体調不良等が生じた場合は、保護者の方に連絡致します。お迎えに来ていただくこともあります

ので、よろしくお願い致します。 


